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□ 宮城寛諄 議員

１．町内の運動施設、公園等の整備・補修・改善等について 【 町長 】

（１）令和４年度の施政方針で、屋内運動施設の建設に向けての取り組みを示してお

られます。その前に、町内の公園や運動施設の補修・修繕等を行うことが必要ではな

いか。

（２）町内の施設で修繕・補修の必要なのはどれほどか。

（３）いつまでに補修できるか。

２．電光掲示板について 【 町長 】

（１）兼城交差点の電光掲示板の故障が長く続いているが、どうするか。補修、撤去

どちらにせよ早急に対処すべきではないか。それまで懸垂幕等利用できないか。

３．職員採用について 【 町長 】

（１）役場職員採用時において町内在住者を優先することはあるか。

（２）町内在住者を優先枠を作ったらどうか。
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□ 照屋仁士 議員

１．神里ふれあい公園の照明落下事故は 【 町長・教育長 】

(１) 2月18日(金)昼間、神里ふれあい公園のナイター照明が強風で園路に落下した。

幸い被害はないが大変危険である。状況を説明せよ。

(２)町が管理する公園や施設、街灯など同様な事故が起らないよう点検・修理してほ

しいがどうか。

(３)遊具と合わせて、トイレ等も適正に管理してほしいがどうか。

２. 各種行政計画の見える化を 【 町長・教育長 】

(１)那覇市のＨＰで「市の計画一覧」というページがあり、総合計画の体系ごとに各

種行政計画がまとめられている。本町でも同様に作成してほしいがどうか。

(２)協働のまちづくりを推進する本町にとって、情報公開と共有はかかせない。ＨＰ

をはじめ、町民が利用できる、様々なＩＣＴ化を進めてほしいがどうか。

３. アカミネ正之町長の政治姿勢を問う⑤ 【 町長 】

(１)現在の南部水道企業団では、広域のメリットもなく、経営管理にも問題がある。

信頼の得られない水道行政を見直せ。

(２) 町長の公約、今後の情勢や、様々な声を聞き、見直すべきは見直してほしいが

どうか。

(３)町長はこれまで南風原町民の投票する選挙において、一貫して政権与党、また推

薦する候補者を応援または支持している。さまざまな町民に配慮し、選挙応援のあり

方を考えて頂けないか。

(４)町民を訴え、職員から訴えられている。遺恨を残さない、速やかな解決を。

(５)政党・会派、与党・野党にとらわれず、町民本位、町益優先で行政運営に取組ん

でほしいがどうか。
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□ 大城勇太 議員

１．本町における保育園待機児童・幼稚園入学状況・学童待機児童について

【 町長 】

（１）本町の１２歳以下の増減の喫緊状況を伺う

（２）本町の待機児童を伺う

（３）幼稚園の入園について伺う

（４）学童の待機児童について伺う

（５）人口増加地域の小学校の学級確保状況を伺う

２．地方創生臨時交付金について 【 町長・教育長 】

（１）本町はこれから交付される地方創生臨時交付金についてどのような計画がある

か伺う

（２）コロナの影響で小中学生は学びの機会が大幅に減った。小学６年生、中学３年

生の非課税世帯、母子父子家庭へ塾クーポンの助成が出来ないか（半額もしくは上限

１万円）

（３）各小学校６年生、各中学校３年生に学習支援員の配置が出来ないか。
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□ 知念富信 議員

１．県道241号線街路工事を問う 【 町長 】

（１）南風原小学校正門前右折帯の閉め切りを解除してほしいと町民からの要望が多

いが対応できないか。

（２）翁長商店横に信号機設置の計画でしたがどうなっているか。

（３）歩道に電線誘導のパイプがむき出しになっています。外灯設置、その他計画が

ありますか。

２．地すべり指定区域の宅地開発は可能か 【 町長 】

（１）地すべり指定区域で伐採がおこなわれている。切株を残した状態で譲渡予定と

の事。宅地開発は可能か。

（２）真和志高校南側の隣接地は高低差があり、地すべり対策工事がされてなく、危

険な状態になっている。県と協議して対策すべきではないか。

３．環境の杜ふれあい公園を問う 【 町長 】

（１）一部供用開始となっているが、外灯設置されてなく、町民にも案内されてない

状況である。完成はいつか。

（２）ふれあい公園は還元施設による公園になっている。維持管理は環境の杜ふれあ

い施設の応分費用か。
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□ 金城憲治 議員

１．本町のヤングケアラーについて 【 教育長 】

（１）本町のヤングケアラーについての認識を伺います。

（２）本町のヤングケアラーの実態を把握しているか伺います。

（３）本町のヤングケアラー支援策について伺います。

２．本町のコミュニティ・スクールについて 【 教育長 】

（１）本町のコミュニティ・スクールについての考えを伺います。
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□ 大城毅 議員

１．平和の取組み強化を 【 町長 】

（１）「平和は最大の福祉」というがどう考えるか

（２）平和の日の取組みをこどもを含む町民の実行委員会で企画、運営（事務局は町

役場）してはどうか。

（３）平和の日の取組みとして、軽便鉄道爆発事故現場などウォーキング、同映写会

や憲法シンポを取組んではどうか

２．福祉の向上を 【 町長 】

（１）重度心身障がい児（者）医療費助成の改善を

（２）学童クラブの学校施設活用、送迎への支援を

（３）シルバー人材センターについて当事者年齢層へのニーズ調査を

３．教育の充実を 【 教育長 】

（１）学校給食費の無償化を

（２）町立図書館の充実を
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（大城毅議員 一般質問）

４．安全、にぎやかな町を 【 町長 】

（１）小、中学生に危険通学路のアンケートを

（２）交通基本計画や交通戦略待ちにせず、危険性が指摘される通学路の改善を

（３）民間の危険なブロック塀の改修に助成を

（４）バス停屋根の設置、あきらめずに実現をめざすか

（５）琉球絣会館を移転、拡充して絣・花織産業の振興と観光拠点に

５．より効率的な行政サービスを 【 町長 】

（１）町民への水道サービスは南部水道企業団で行われている。果たして他の市町村

のように単独で行っているより効率的なのか、検証されているか
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□ 岡崎晋 議員

１．バイパスの桁下活用と南風原北IC周辺のまちづくりについて 【 町長 】

（１）大名・北丘ハイツ・宮平・新川にかかる南部国道事務所所管の南風原バイパス

の桁下に広い空間が生じる。本町はこれを活用する計画はあるか。

（２）バイパスの騒音や粉塵等の影響が懸念される沿線住民に桁下活用の要望を募っ

てもらいたいが、どうか。

（３）南風原南IC周辺の開発計画が進むが、同北IC周辺ではどんな計画があるか。

２．南部水道企業団設立の経緯と給水等について 【 町長 】

（１）具志頭・東風平・大里・南風原の4村が創立した南部地区東部上水道組合の上

水道事業が昭和37年に南部水道企業団へ移管された経緯を分かり易く示せ。

（２）その移管の際、設備その他の各自治体の財産はどう処理されたか。

（３）八重瀬町と本町以外で、上水道事業を直接運営していない自治体は県内で他に

あるか。

（４）町民はどこの浄水場から水道水の給水を受けているか。

（５）水道料金滞納で本町の住民や事業所が給水停止された状況を把握しているか。

３．ヤングケアラーについて 【 町長・教育長 】

（１）本町はヤングケアラーの実態調査を実施したか。予定はあるか。

（２）小中学校での授業や生活指導の過程で、ヤングケアラーを把握でき、そして関

係先との連携はできているか。
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□ 新垣善之 議員

１．財政健全化計画の進捗を問う 【 町長 】

（１）財政健全化計画の進捗状況はどうなっているか。

２．交通環境の整備を問う 【 町長・教育長 】

（１）基幹道路が整備されてきた。新年度に向けて、登下校時の危険箇所の再点検を

してはどうか。

（２）登下校道路周辺の除草予算を、子ども目線で確保しているか。

（３）町道10号線の整備計画はどうなっているか。

（４）園児送迎による車内点検確認の徹底と園児の危険回避能力の育成をしているか。

３．シルバー人材を活かせ 【 町長 】

（１）「南風原町シルバー人材センター」活用に向けて調査・研究はされたか。また、

発足への道筋はないか。

４．青少年スポーツの競技力向上を 【 町長・教育長 】

（１）指導者講習や選手の競技力向上のためのプロスポーツ選手からの指導など、予

算確保をしてはどうか。
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□ 大城勝 議員

１．教育現場の安全対策について 【 教育長 】

（１）擁壁の亀裂について

①南星中学校グラウンドの東側擁壁一角に、セメントブロックが縦状に亀裂が入って

いる箇所がある。注意喚起などの安全対策を要望する。

②学校敷地内における壁、塀などの危険か所の事例はあるか。どのように対応してき

たかを問う。

（２）小中学校への配布NECパソコンで発煙が確認された報について問う。

①「学校用ＰＣから発煙」の報を受けて、本町行政や教育機関はどのように対応をし

たか。

（３）学校関連の事故、事件の発生時における対応はどのようになされているか。

教育現場、町行政、父兄３者並びに町民への情報伝達の仕組みを問う。

２．本町の環境衛生について問う 【 町長 】

（１）環境衛生上の浄化槽について問う。

①浄化槽の果たす役割とはなにか。

②浄化槽には単独処理浄化槽と合併処理浄化槽があると聞くがその違いを問う。

③既存の下水道化地区において、単独処理浄化槽と合併処理浄化槽それぞれの利用戸

数を問う。



-11-

（大城勝議員 一般質問）

（２）公共下水道について問う。

①下水道の大きな役目はなにか。

②既設の下水道事業化地区について問う。

（ア）下水道管接続への供用開始を問う。

（イ）下水道管への接続戸数と非接続戸数との割合を問う。

（ウ）接続を希望しない理由はなにか。

③未設の照屋、喜屋武、本部３区への下水道管敷設工事の進捗状況を問う。

④下水道事業において３地区が立ち遅れている理由はなにか。

⑤照屋地区土地区画整理事業の進捗状況にも考慮すべきと考えるがどうか。

３．職員研修について 【 町長 】

（１）本町職員の資質向上を図る等の、いわゆる職員研修はどのような形で行われて

いるか。
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□ 浦崎みゆき 議員

１．子育て支援について 【 町長 】

（１）令和４年度施政方針にある「こども家庭総合支援拠点の設置」はどのようなも

のか。具体的にこれまでの事業との相違点は何か伺う

（２）本町の保育園に対するICTを活用した事業はどのようなものがあるか。

（３）コロナ対策として、例えば登降園の際アプリで記録・通知ができる等の導入を

全ての保育園を対象に地方創生臨時交付金の活用ができないか。

（４）以前に「子育てアプリ」について質問したが現状を伺う。

２．子どもの貧困対策について 【 町長 】

（１）本町におけるヤングケアラーの調査並びに支援策の見解を伺う

（２）ママ笑みルームの若年出産後の自立支援対策はなされているか。

３．男女共同参画推進条例について 【 町長 】

（１）本町の推進条例の特色はあるか。

（２）本条例の周知活動はどのように行うか。

（３）条例の目的の検証は行われるか。
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□ 石垣大志 議員

１．情報政策について 【 町長 】

（１）令和3年第１回定例会一般質問で、ホームページリニューアルについて質問を

行った。その後の検討状況を伺う。

（２）都市O Sについての見解を伺う。

（３）マイナンバーカードの普及に関し、現在の普及率、また現在の課題について伺

いたい。

２．浸水被害軽減対策について 【 町長 】

（１）現在、示せる調査結果はあるか。

（２）今後のスケジュールについて伺う。

３．安全対策について 【 町長 】

（１）町道3号線北丘児童館から北丘小正門にかけ、防護策の老朽化が見受けられる。

児童生徒の安全確保のために早急な対応が出来ないか。
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□ 金城好春 議員

１．津嘉山北土地区画整理事業について 【 町長 】

（１）旧津嘉山ハイツ区域の宅地造成の完了はいつ頃か

（２）町道１７号線とその沿線の宅地造成はいつ始める予定か、また完了はいつ頃か

（３）本部公園線の整備はどこから始める予定か。

（４）町道７２号線から津嘉山大橋までの区間の整備完了はいつ頃の予定か。

２．津嘉山中央線の整備について 【 町長 】

（１）津嘉山中央線（２工区）の完了までのスケジュールを示して下さい。

３．安心・安全な歩道環境について 【 町長 】

（１）国道５０７号バイパス沿いの歩道（津嘉山公園隣）の側溝の上に大きな植木鉢

が１０鉢近く設置されたままになっている。そのため雨水が側溝に行かず歩道に流れ

て一年中ぬかるんだ状態になっていて歩行に支障を来している、改善できないか。
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□ 赤嶺奈津江 議員

１．教育行政について問う 【 町長・教育長 】

（１）コロナ禍において、学校教育現場では学級閉鎖等が多くあり、教職員・教育部

局においての業務量は増えたと思う。課題と対策を問う

（２）北丘小学校体育館改築・プールの改修、学校給食共同調理場、南星中学校の改

修改築その他、教育部局ではハード・ソフト面共に整備・事業が今後続くと考える。

職員体制の強化が必要と思うがどうか。

（３）コミュニティ・スクールの進捗状況について問う。

（４）町立図書館の電子図書貸し出し状況と今後の図書整備について問う。

２．学童期の生活習慣病予防の取り組みについて問う 【 町長 】

（１）健診を行っているが、今年度の受診状況とこれまで医療受診へつなげた児童の

状況はどうなっているか。

３．自治会の監視カメラ導入への助成事業について 【 町長 】

（１）令和３年３月定例会でも質問をしたが、その後の状況はどうなっているか。


